



**Der Heimatverein lädt ein**

**Informationsabend zum Glasfaserausbau in Bentfeld**

Wann: Dienstag 21.11.2017 um 19.30 Uhr

Wo: Gaststätte Haus Nolte

An diesem Abend wird uns Bürgermeister Werner Peitz, die „Deutsche Glasfaser GmbH“ und die „HeLiNet GmbH“ über die vorgesehene Verlegung eines Glasfasernetzes in Bentfeld informieren. Des Weiteren erhalten wir anhand von Fallbeispielen Informationen um die Bedeutung des schnellen Internet.

Voraussetzung für den Ausbau des Glasfasernetzes ist, dass sich 40 % der Haushalte bis zum 18.12.2017 verbindlich für einen Tarif der beiden Firmen entschieden haben.

**Wir bitten um eine rege Teilnahme der Bevölkerung denn es geht um unsere zukünftige Internetanbindung!!**

Hermann- Josef Schulte  
1. Vorsitzender